

Don Félix Sanchez Andía

Zaragoza



ARAGÓN TV

CORPORACIÓN ARAGONESA DE RADIO Y TELEVISIÓN
Centro Principal de Producción
María Zambrano, 2

24 ENE. 2014

SALIDA N° CPP 30/2014

Zaragoza a 23 de enero de 2014

Estimado Señor:

En relación con el contenido de su amable carta de fecha, 8 de diciembre de 2013 le informo de lo siguiente:

1. Algunas de las preguntas que usted plantea (precios de programas, retribuciones económicas, etc.) forman parte de documentos de trabajo internos que no puedo facilitarle, si bien, tanto los citados documentos como toda la actividad que lleva a cabo la Televisión Autónoma de Aragón es conocida, controlada y aprobada por el Consejo de Administración de la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión. Igualmente, esa misma actividad es auditada periódicamente por los órganos de control y fiscalización correspondientes (Servicio de Intervención, Cámara de cuentas...).
2. En cuanto a los programas "La Jornada" y "El Avispero", ambos forman parte de los espacios deportivos de la cadena y son de producción propia con la colaboración de la empresa CHIP AUDIOVISUAL adjudicataria -mediante el procedimiento de concurso público, cuyas bases puede consultar a través de nuestro portal www.aragontelevisión.es dentro del perfil del contratante- del servicio de suministro de materiales destinados a los programas informativos y deportivos que integran la parrilla de la Televisión Autónoma de Aragón.
3. La audiencia media del programa "La Jornada" durante el año 2013 ha sido del 10%.

Quedo a su disposición para cualquier otra duda o cuestión que quiera plantearnos.

Un saludo,

José Quilez Ezquerro
Director Televisión Autónoma de Aragón